



東京都立南平高等学校 学校通信 令和6(2024)年度 10月号

校長 水島 伊彦

葵陵祭が終わり、今年も南平高校の3大行事が全て大成功で終了しました。

文化祭部門では、3年生全てのクラスが演劇に取り組み、どのクラスもそれぞれに工夫や凝った演出があり、参観している方々に多くの感動と喜びを与えました。2年生は昨年度の経験を生かし、どのクラスも完成度の高いものでした。何よりも、生徒の皆さんのお客様に楽しんでほしいという気持ちがよく伝わってくる企画・接客には感心させられました。1年生は初めての文化祭で、いつまでにどこまで完成させておかなければならないかも分からない状況だったと思いますが、しっかりと計画を立て、夏休みも連日登校して準備を進めました。安全性にもしっかり配慮した企画で、お客様の楽しそうな表情が印象的でした。文化委員会の階段装飾も素晴らしかったですし、部活動・同好会の発表・公演等も日頃の練習・研究の成果を見事に披露してくれました。

体育祭部門は、今年が例年以上に暑い夏だったということもあり、熱中症対策として開催時間を早め、午前中で競技が終了するように工夫をして実施しました。PTAの皆様にも、生徒全員が入ることのできる、団の色分けをしたテントを購入していただいたり、給水所を設置していただいたりと多大な協力をいただきました。その甲斐あって、生徒の皆さんがクラス・団で協力し、全力を出し切ることのできる感動的な体育祭になりました。

ここでの経験を来年の文化祭・体育祭にだけでなく、日常生活の様々な場面で生かしてくれることを期待しています。

最後になりますが、文化委員会・体育委員会の皆さん、素晴らしい葵陵祭の企画・運営をありがとうございます。また、PTAの皆様のご協力に心より感謝申し上げます。



- ◆葵陵大賞：3年3組「すずめの戸締まり」
- ◆3学年賞：3年6組「名探偵コナン～鮮紅の連続殺人犯～」
- ◆2学年賞：2年1組「201号室～幸子とずっと一緒～」
- ◆1学年賞：1年2組「トイストーリーマニア」
- ◆部活動賞：ダンス部
- ◆のぼり最優秀賞：3年3組



青団

優勝おめでとう！

